



Bureau d'information
et de communication

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

T + 41 21 316 05 15
F + 41 21 316 40 52
info.bic@vd.ch

L a u s a n n e

Service du développement de la Ville
et de la communication - Info presse
Hôtel de Ville
Case postale 6904
1002 Lausanne

T + 41 21 315 25 50
F + 41 21 315 20 05
infopresse@lausanne.ch

COMMUNIQUE DE PRESSE

SPORT

Le Canton et la Ville étudient une candidature lausannoise aux Jeux olympiques de la jeunesse

En marge de la présentation ce jour du rapport annuel sur les affaires extérieures du canton de Vaud, le Conseil d'Etat et la Municipalité de Lausanne ont annoncé leur décision d'étudier ensemble la faisabilité et le coût d'une éventuelle candidature aux Jeux olympiques de la jeunesse. Ces Jeux viennent d'être créés pour encourager la pratique du sport chez les jeunes. Capitale internationale du sport, Lausanne pourrait avoir le profil idéal pour accueillir un tel événement, à l'horizon 2020.

Venus du monde entier quelque 3600 athlètes se sont retrouvés du 14 au 26 août à Singapour pour participer aux premiers Jeux olympiques de la jeunesse (JOJ) d'été. Réservée aux jeunes de 14 à 18 ans, cette nouvelle compétition à l'échelle mondiale est le fruit d'une réflexion menée par le Comité international olympique (CIO) sur un double enjeu : lutter contre une baisse constante de la pratique du sport chez les jeunes et redonner une taille humaine aux Olympiades. L'originalité de ces Jeux tient également à son programme «Culture et éducation», qui s'articule autour de cinq thèmes, notamment les valeurs olympiques et la responsabilité sociale. Les premiers Jeux d'hiver se tiendront à Innsbruck, en janvier 2012. Ils réuniront plus de 1000 athlètes de 70 différents pays autour de sept disciplines olympiques.

Capitale internationale du sport et terre de formation, Lausanne pourrait avoir le profil idéal pour accueillir un tel événement. Une cinquantaine de fédérations sportives internationales et autres institutions liées au sport sont établies dans le canton. Des compétitions sportives d'envergure internationale sont organisées dans les meilleures conditions. De même, la Ville, le Canton et le CIO ont le projet de créer ensemble un «cluster» du sport afin de développer un pôle de compétences et de resserrer les collaborations dans tous les domaines du sport international.

Une mission conjointe de la Ville de Lausanne et du Canton de Vaud s'est rendue cet été à Singapour pour suivre le déroulement de cette première édition. Sur la base de son rapport, la Municipalité de Lausanne et le Conseil d'Etat ont décidé d'étudier ensemble la faisabilité (notamment en termes d'infrastructures déjà existantes), le coût et les retombées potentielles de tels jeux avant de proposer une éventuelle candidature à l'horizon 2020. Compte tenu de différents facteurs, notamment des coûts, il est d'ores et déjà établi que seule une candidature aux Jeux d'hiver sera étudiée.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud
Service du développement de la Ville et de la communication

Lausanne, le 10 janvier 2011

Informations complémentaires :

Pascal Broulis, Président du Conseil d'Etat vaudois 021 316 20 01

Jean-Claude Mermoud, Conseiller d'Etat et chef du Département de l'économie 021 316 60 10

Daniel Brélaz, Syndic de Lausanne - 021 315 22 00